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СКАЗАНО!
«Основным показателем развития любого субъекта Российской Фе-
дерации являются инвестиции, и в это непростое время очень важно 
сохранить их уровень. Мы рассчитываем, что в 2018–2020 годах объём 
инвестиций сохранится и будет расти на 1-2% в год».

Владимир Якушев, губернатор Тюменской области
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Тобольская

переправа

вести региона

мнение

партийная жизнь
Вера ХОХЛОВАНаталья ЮРЬЕВА

Паром ещё ходит
КАК и ОБЕщАли ОФиЦиАльНыЕ лиЦА, ОТВЕЧАющиЕ 
ЗА ОБЕСПЕЧЕНиЕ СВЯЗью жиТЕлЕй лЕВОБЕРЕжьЯ С 
ПРАВыМ БЕРЕгОМ, ОТРЕЗАННыМи ОТ БОльшОй ЗЕМли 
лЕВОБЕРЕжЦЕВ НЕ ОСТАВили.

В настоящее время ледостав на иртыше прошёл. Но толщина льда со-
ставляет всего 3 см. Ходить по такому льду нельзя. А потому паром остался 
и перевозит людей. Уйдёт он в речпортовскую акваторию на зимовку, лишь 
когда толщина льда достигнет 10 см. Тогда работники МУ «Служба обеспе-
чения безопасности на воде» в кратчайшее время оборудуют пешеходную 
переправу. 

СЕгОДНЯ МОжНО С УВЕ-
РЕННОСТью гОВОРиТь О 
ТОМ, ЧТО В ТОБОльСКЕ 
ВыСТРОЕН ЭФФЕКТиВ-
Ный ПАРТийНый МЕ-
ХАНиЗМ, ПРи КОТОРОМ 
ЧлЕНы и СТОРОННиКи 
МЕСТНОгО ОТДЕлЕНиЯ 
ПАРТии «ЕДиНАЯ РОС-
СиЯ» АКТиВНО УЧА-
СТВУюТ В РЕАлиЗАЦии 
ОБщЕгОСУДАРСТВЕН-
НыХ и РЕгиОНАльНыХ 
ЗАДАЧ. ЭТОТ ФАКТ 
ОТМЕТил СЕКРЕТАРь 
МЕСТНОгО ОТДЕлЕНиЯ 
ПАРТии, глАВА гОРОДА 
ВлАДиМиР МАЗУР, ОТ-
КРыВАЯ  XXV ПАРТий-
НУю КОНФЕРЕНЦию.

По сложившейся традиции ме-
роприятие началось с вручения 
партийных билетов и  благодар-
ственных писем тоболякам за 
большой вклад в реализации пар-
тийного проекта «России важен 
каждый ребёнок».

После этого с отчётным докла-
дом «О деятельности тобольского 
городского отделения партии» пе-
ред делегатами конференции вы-
ступил  Владимир Мазур. В своей 
речи он подвёл итоги года, про-
шедшего с момента предыдущего 
форума, а также поставил задачи, 
требующие решения в недалёкой  
перспективе.

Прежде всего Владимир Ма-
зур озвучил главные цифры: на 
1 ноября 2017 года на учёте в 
местном отделении партии со-
стоит 1 258 человек, но есть 
резерв – это 1 260 сторонников 
партии. В городе на постоянной 
основе действует 56 первичных 
отделений партии «Единая Рос-
сия».

Более подробно секретарь оста-
новился на успехах. Так, по его 
словам, за текущий период – с 
января по ноябрь – в ряды сторон-
ников было привлечено 210 тобо-
ляков.

– Плановый показатель пере-
выполнен, мы предполагали при-
влечь 180 человек, – подчеркнул 
он. По его мнению, на эти пока-
затели серьёзно повлиял конкурс, 
объявленный местным  координа-
ционным советом сторонников. В 
результате самые лучшие показа-
тели были достигнуты первичны-
ми отделениями № 33 (секретарь 
людмила Торопова), № 55 ( Раиса 
Саитмаметова), и третий резуль-
тат у первичного отделения № 49 

Единая команда

(Зулейха Кадырова), – подчеркнул 
Владимир Мазур.

По его мнению, много сделано, 
но впереди новые планы. и все 
меры будущей работы в комплексе 
должны обеспечить качественный 
рост членов партии, развитие ин-
ститута сторонников.

 На качественно новый уровень 
вышла реализация различных 
социальных и экологических 
проектов. Секретарь чётко дал 
понять, что стоящие перед обще-
ством задачи  за нас не решит 
никто, и назвал в виде примера 
партийный проект «России важен 
каждый ребёнок». В его рамках 
в Тобольске прошли  различные 
акции, но наиболее эффективной 
стала «Собери ребёнка в школу».   
Местный координационный  со-
вет сторонников во главе с пред-
седателем Светланой ивановой 
организовал сбор вещей, обуви, 
школьных принадлежностей, про-
дуктов питания для детей из ма-
лообеспеченных семей. Он также 
тесно сотрудничает с обществен-
ным объединением многодетных 
матерей «Отрада» (руководитель 
Татьяна Денисова). Кроме того, 
первичные отделения №№3,49 и 
37 взяли на патронат отдельные 
многодетные семьи.

Кстати, активное участие в ре-
ализации партийных проектов – 

одно из направлений работы мест-
ного отделения партии. Поэтому 
Владимир Мазур в своём докладе 
особо подчеркнул, что в Тюмен-
ской области сегодня  заявлено 33 
федеральных и региональных про-
екта. Но наиболее знаковым для 
Тобольска стал  проект «Единая 
страна – единая среда». Настоль-
ко значимые результаты  всего за 
год удалось достигнуть в этом на-
правлении! Только  за 9 месяцев 
текущего года  преобразованы 
20 зданий города –  разработаны 
паспорта доступности. Для бес-
препятственного доступа маломо-
бильных групп населения входные 
группы оборудуются пандусами, 
создаются специализированные 
санитарные комнаты, наносятся 
контрастные линии на ступени, 
устанавливаются информационные 
стенды, кнопки вызова. В ведом-
стве комитета по делам молодёжи 
находится спецавтобус «Форд» для 
перевозки людей с ограниченными 
возможностями.

Здесь же впервые Владимир 
Мазур озвучил новость: достиг-
нута договорённость с руковод-
ством Свердловской железной до-
роги по поводу строительства на 
тобольском вокзале специального 
лифта для доставки инвалидов до 
перрона к поездам.

Прошедшие 10 сентября  в п. 

Сумкино дополнительные выборы 
в Тобольскую городскую думу ше-
стого созыва, где победил кандидат 
от «Единой России» Андрей Бол-
дырев, секретарь также называет 
успешными. Такому результату 
предшествовала большая полити-
ческая работа, мобилизация акти-
ва,  членов и сторонников партии, 
чётко выстроенная концепция про-
хождения выборов и т.д.

– избирательная кампания в Сум-
кино показала, что мы с вами явля-
емся единой сплочённой коман дой, 
– подчеркнул он ещё раз.

В ходе работы конференции была 
проведена ротация состава полит-
совета. Кстати, в руководящий го-
родской партийный орган входят 
15 человек, из них 30 процентов от 
общего числа составляют секрета-
ри первичных организаций.

из состава политсовета решено 
было вывести Марину Станис-
лавскую и Абузара Зиятова. Деле-
гаты конференции путём тайного 
голосования доизбрали Татьяну 
левину, секретаря первичной ор-
ганизации № 12, Светлану ива-
нову, председателя тобольско-
го местного координационного 
совета сторонников, и Татьяну 
Клепалову, секретаря первичной 
организации № 48. Также были 
выбраны делегаты на региональ-
ную партийную конференцию.

Галина Шевченко, секретарь первичной организации №5: 
– Важно, что в словах секретаря местного отделения партии звучит  

оптимизм. В то же время есть чёткие указания, где нужно дорабатывать. 
Да и мы на местах понимаем, в каком направлении нам нужно двигаться: 
привлекать в свои ряды больше сторонников. Ведь чем больше людей, кото-
рые относятся к городу не потребительски, а отдают свои знания, опыт, 
труд на благо, тем значимее будут и успехи. 

С большим вниманием слушала я и информацию о доступной среде. Она 
мне очень близка, так как ежедневно сталкиваюсь с проблемами инвалида, 
своего брата.

Елена Козицкая, секретарь первичной организации №40:
– В выступлении секретаря понравился прежде всего анализ сделанного. 

Конечно, радуют успехи, тем более в этом есть колоссальный вклад пар-
тийцев из нашей первички, ведь по роду деятельности наш центр  и вопло-
щает эти проекты в жизнь. Что же касается партийного потенциала, он 
у нас тоже есть, и мы работаем в этом направлении.

Александр Кель, депутат городской думы: 
– К сожалению, сегодня к партии   «Единая Россия» неоднозначное отно-

шение. На конференции  Владимир Мазур очень чётко определил приорите-
ты в дальнейшем развитии города и, конечно, большую роль в этом отвёл 
нам, партийцам. В его докладе также точно были поставлены задачи и   

определено руководство к действию. А то, что в Тобольске реализуются 
партийные проекты, и вполне успешно, в меня вселило надежду на хорошее 
будущее.

Владимир Любченко, делегат конференции, директор управляющей 
компании «Историческая часть»:

– Одной из главных тем, которые затронул секретарь местного отделе-
ния партии, стали успехи в партийном строительстве. Этот вопрос, на мой 
взгляд, важен тем, что если партии доверяют, за ней идут, значит, будут 
успешнее реализовываться и другие проекты. Ведь людям важно не только 
работать, но и воспитывать детей, полноценно отдыхать, заниматься спор-
том. А для этого, прозвучало в докладе, в городе созданы все условия.

Ольга Коробейникова, член первички №36: 
– Мы, то есть наша школа №15, члены партии стали конкретными ис-

полнителями реализации одного из партийных проектов по экологии. Ре-
зультатом стал наш Абрамовский парк. Надо ли говорить, что он создавал-
ся для людей,  для улучшения качественной  жизни населения и сохранения 
окружающей среды. Мы, затевая такое масштабное дело, конечно, пони-
мали, что   сра зу осилить весь объём  преобразований  невозможно, по-
этому работы велись поэтапно. Так, в 2016 году расчистили территорию, 
в 2017 – разбили аллею, занимались посадкой деревьев и т.д. В следующем 
уже хотим начать выращивать лекарственные растения.

Расширяют возможности
НА ЭТОй НЕДЕлЕ ТюМЕНСКУю ОБлАСТь ПОСЕТилА 
ДЕлЕгАЦиЯ ФЕДЕРАльНОй КОРПОРАЦии ПО РАЗВи-
Тию МАлОгО и СРЕДНЕгО ПРЕДПРиНиМАТЕльСТВА 
(КОРПОРАЦиЯ МСП), В ХОДЕ ВиЗиТА Были ПРОВЕДёН 
РЯД ВСТРЕЧ С РУКОВОДСТВОМ РЕгиОНА и ПРЕДПРиНи-
МАТЕльСКиМ СООБщЕСТВОМ, иНФОРМиРУЕТ ПРЕСС-
СлУжБА гУБЕРНАТОРА.

На пленарном совещании с участием губернатора Тюменской области 
Владимира Якушева, генерального директора Корпорации МСП 
Александра Бравермана, представителей бизнеса, банков и организаций 
инфраструктуры поддержки малого и среднего предпринимательства 
обсудили итоги совместной работы в сфере поддержки малых и средних 
компаний в регионе и перспективы дальнейшего взаимодействия.

губернатор поблагодарил Корпорацию МСП за плодотворную работу. 
«Созданию благоприятного инвестиционного климата и комфортных 
условий для ведения бизнеса мы уделяем особое внимание. В работе с 
инвесторами и предпринимателями мы применяем комплексный подход. 
Это наш главный принцип», – подчеркнул Владимир Якушев, добавив, 
что с 2016 года между региональным правительством и Федеральной 
корпорацией по развитию МСП действует соглашение о взаимодействии.

– Считаю, что Корпорация МСП – ключевой объект инфраструктуры 
поддержки малого и среднего бизнеса. Принимая на себя часть 
финансовых рисков предпринимателей, кредитных рисков банков и других 
финансово-кредитных организаций, она расширяет возможности субъектов 
малого и среднего бизнеса в получении кредитных ресурсов и стимулирует 
улучшение условий банковского кредитования. Подобные инструменты 
должны быть максимально востребованы предпринимательским 
сообществом региона. Визит представителей Корпорации МСП в 
Тюменскую область позволяет получить оперативную информацию по 
реализуемым мерам поддержки, – высказал мнение губернатор.

В свою очередь, Александр Браверман проинформировал участников 
совещания о реализуемых Корпорацией мерах поддержки малого 
и среднего бизнеса в Тюменской области. Так, Корпорацией МСП 
предпринимателям региона предоставлены 91 гарантия и поручительство 
на сумму свыше 816 млн рублей, что позволило 54 тюменским компаниям 
привлечь кредитные ресурсы на общую сумму более 922 млн рублей для 
реализации проектов в сельском хозяйстве, промышленном производстве, 
строительстве и сфере услуг. В рамках программы стимулирования 
кредитования субъектов МСП в Тюменской области Корпорацией выдано 
45 поручительств для кредитов на общую сумму свыше 712 млн рублей по 
ставке до 10,6 % годовых.

– Взаимодействие Корпорации и руководства Тюменской области 
позволяет обеспечить высокую эффективность работы по поддержке 
малых и средних компаний региона, – отметил Александр Браверман. 
– В нынешнем году мы наблюдаем рост объёма кредитно-гарантийной 
поддержки тюменских компаний, реализующих проекты в приоритетных 
отраслях экономики.

Медиастрана 
для юнкоров

БОлЕЕ 400 шКОльНыХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ РЕгиОНА 
СъЕХАлиСь В ТюМЕНь ДлЯ УЧАСТиЯ В ОБлАСТНОМ 
ПРОЕКТЕ «МЕДиАСТРАНА», В КОТОРый ВКлюЧилОСь 
65 шКОл иЗ 19 гОРОДОВ и РАйОНОВ ТюМЕНСКОй ОБлА-
СТи.

Это первый образовательный модуль, посвящённый интернет-журнали-
стике. Теперь в течение учебного года ребята будут приезжать в областной 
центр на интенсивные модули по каждому виду журналистики (интер-
нет, телевидение, радио, печать, а также PR). В апреле 2018 года пройдёт 
первый областной фестиваль школьных СМи «Медиастрана», где ребята 
покажут, чему научились. 

Добавим, что каждая школа представила команду, которая в течение про-
екта будет развиваться, благодаря чему сможет улучшить качество своего 
школьного СМи. Наблюдать за достижениями ребят можно в официальной 
группе «Медиастраны» «ВКонтакте». Организаторами проекта являются 
департамент образования и науки Тюменской области, Тюменский об-
ластной государственный институт развития регионального образования, 
Общероссийский народный фронт. Партнёрами выступают Тюменский 
государственный университет, «Сибинформбюро», радиостанция «Ребячья 
республика», moi-portal.ru, журналисты, блогеры и редакции тюменских 
СМи.

Герман БАБАНИН
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Покупать стали больше
Несмотря на все сложности, Тюменская область сохраняет позитивные 

тенденции в развитии экономики.
Об этом заявил губернатор Тюменской области Владимир Якушев, вы-

ступая на заседании межрегионального координационного совета поли-
тической партии «Единая Россия» по Свердловской области, Тюменской 
области, Ханты-Мансийскому и Ямало-Ненецкому автономным округам.

Как сообщает пресс-служба губернатора, в 2017 году рост показателей 
отмечен сразу во всех основных секторах – это промышленность, сельское 
хозяйство, строительство, розничная торговля и услуги населению. «На-
чиная с 1 полугодия 2017 года преодолено двухлетнее падение индекса фи-
зического объёма оборота розничной торговли, и по итогам девяти месяцев 
мы вышли на 100,1%», – сообщил Владимир Якушев.

По объёму реализации товаров на душу населения наша область нахо-
дится среди регионов-лидеров и занимает 7 место в рейтинге. В 2018 году 
и последующих годах показатели торговли существенно увеличатся, и по 
базовому варианту прогноза к 2020 году увеличение произойдёт на 8,2%. В 
платных услугах рост будет ещё более явным, чем в торговле. 

– Основным показателем развития любого субъекта Российской Федера-
ции являются инвестиции, и в это непростое время очень важно сохранить 
их уровень, – убеждён губернатор. – Особенно это касается регионов с вы-
сокой базой, к каким относится и Тюменская область. По итогам 2017 года 
мы планируем, что объём инвестиций составит около 101% по отношению 
к 2016 году. Суммарно мы рассчитываем, что в 2018–2020 годах объём 
инвестиций сохранится и будет расти на 1–2% в год.

За январь-октябрь 2017 года индекс промышленного производства соста-
вил 102,5%. Практически вся добыча в регионе подвергнута ограничению, 
так как все месторождения попали под действие соглашения ОПЕК+, и 
падение добычи углеводородного сырья в нашем субъекте составит поряд-
ка 10%. Это существенно влияет на индекс промпроизводства, но региону 
удалось сохранить положительную динамику за счёт обрабатывающих 
производств, и по ним индекс оставляет 105,6%. Планируется, что этот по-
казатель сохранится и в 2018–2020 годах. 

Ожидается, что по итогам 2017 года индекс сельскохозяйственного про-
изводства составит 103%, то есть покажет рост в 3%. Это стало возможным 
благодаря реализации ряда крупных инвестиционных проектов в сельско-
хозяйственной отрасли, в планах – точно такой же рост в 2018–2020 годах.

Лада ЛИСОВА

Руф ХОЛОДНОВ

Василина ВЛАДОВА

Недетское дело
Управлением Роспотребнадзора по Тюменской области проведено са-

нитарно-эпидемиологическое расследование в связи с получением в 
октябре 2017 года шести экстренных извещений о диагнозе острый гастро-
энтерит у детей, посещавших Негосударственное дошкольное частное об-
разовательное учреждение «Детский сад «38 попугаев». 

К расследованию привлечены представители экспертной организации 
ФБУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Тюменской области».

Специалисты сообщают, что установлены факты нарушения санитарного 
законодательства как в пищеблоке, так и в группе, в связи с чем был введён 
временный запрет на деятельность пищеблока и группы. Материалы дела 
направлены в суд.

Тобольский городской суд вынес постановление о признании детского 
учреждения виновным в совершении административного правонарушения, 
предусмотренного кодексом по административным нарушениям, и назначил 
штраф в 10 000 рублей. Однако решением суда деятельность организации 
не была приостановлена. Роспотребнадзор выразил своё несогласие с этим 
и подал апелляционную жалобу в Тюменский областной суд.

Также установлено, что введённый управлением временный запрет дея-
тельности пищеблока и группы детского сада не соблюдался. А в период 
запрета деятельности поступило экстренное извещение о диагнозе «острый 
гастроэнтерит» у седьмого ребёнка, посещавшего группу.

Данные действия управлением расценены как самоуправство со стороны 
НДЧОУ ДС «38 попугаев». В Тобольскую межрайонную прокуратуру на-
правлены материалы дела для принятия мер прокурорского реагирования к 
данному юридическому лицу.

Кроме того, в результате лабораторных исследований на ложках и руках 
няни обнаружены бактерии группы кишечной палочки, стафилококк, в пробе 
пищевого продукта масла сливочное крестьянское м.д.ж. 72,5% также вы-
явлены бактерии группы кишечной палочки (колиморфы). По данным фактам 
будут приняты дополнительные меры административного воздействия.

Костёл замерзает
ЕгО СОТРУДНиКи и ПРиХОжАНЕ В НЕДОУМЕНии: ПО-
ЧЕМУ В иСТОРиЧЕСКОМ ЗДАНии КОСТёлА ДО СиХ 
ПОР НЕТ ТЕПлА? НО ВЕДь и ДОлгОВ ПО КОММУНАлКЕ 
ТОжЕ НЕТ. ОНи ОБРАТилиСь В «ТОБОльСКУю ПРАВДУ» С 
ПРОСьБОй РАЗъЯСНиТь, КУДА  ОБРАщАТьСЯ СО СВОЕй 
ПРОБлЕМОй.

Мы, в свою очередь, обратились к директору «Тепло Тюмени» Александ-
ру Каленченину, который тут же поднял все службы. Выяснилось, что ко-
стёл до сих пор не получил акт готовности, чем и объясняется отсутствие 
тепла. Чтобы решить проблему, им необходимо обратиться по адресу: 
Базарная площадь, 18, в производственно-технический отдел.

В асфальт и щебень
ОДЕлиСь В лЕТНЕ-ОСЕННий СЕЗОН КилОМЕТРы ТО-
БОльСКиХ ДОРОг. 

В 2017 году на строительство и ремонт муниципальных автомобильных 
дорог в бюджет Тобольска было выделено более 267 млн рублей. По словам 
председателя комитета капитального строительства администрации города 
юрия Вавакина,  оно того стоило. В результате только за этот сезон удалось 
отремонтировать 132 289 кв. м городских дорог, в том числе в асфальтовую 
одежду оделось 113 411,3 кв. м, в щебень – 18 878 соответственно. Кроме 
того,  не  остались без внимания и тротуары. их отремонтировано 13 386 
кв. м. 

СТОль НЕТРиВиАльНый 
и НЕПРОСТОй ВОПРОС 
ПРишлОСь ВыЯСНЯТь 
ДЕПУТАТАМ ВО ВРЕМЯ 
ПОСТОЯННОй ДУМСКОй 
КОМиССии ПО ПРАВОВО-
МУ ОБЕСПЕЧЕНию МЕСТ-
НОгО САМОУПРАВлЕНиЯ.

А поставлен он был в ходе рас-
смотрения представителями де-
путатской комиссии  ходатайства 
общественной организации «Ро-
дители за жизнь и здоровье детей» 
о занесении в городскую Книгу 
Почёта ветерана строительства 
железной дороги галины Семё-
новны горячкиной. По словам 
председателя правовой комиссии 
депутата Екатерины шаниной, в 
документах имеется характери-
стика от руководства РжД, а также 
ходатайство от совета ветеранов 
микрорайона Менделеево. Но, как 
оказалось, других писем с данной 
просьбой не поступало в адрес го-
родской думы. 

– По моему мнению, если речь 
идёт о городе, то необходимо хода-
тайство  о занесении в Книгу Почёта 
города Тобольска от городской орга-
низации, например от совета ветера-
нов Тобольска. Давайте обратимся 
к руководителю общественной ор-
ганизации ветеранов войны и труда 
Владимиру габрусю, – предложила 
Екатерина шанина. 

Как известно, ранее члены депу-
татской комиссии рекомендовали 
вносить имена «простых» людей 
в Книгу Почёта города – учителей, 

Как определить масштаб 
личности?

врачей, строителей и т.п. Но теперь 
столкнулись с проблемой: как опре-
делить вклад человека в масштабах 
всего города, а не отдельно взятой 
организации? 

– Если учитывать предыдущих 
людей, чьи имена были ранее вне-
сены в Книгу Почёта Тобольска, так 
сказать, масштаб личности, руково-
дили долгие годы мощными пред-
приятиями города, сферами его жиз-
недеятельности, были известными 
журналистами, которые освещали 
городскую жизнь и т.д. Тогда в во-
просе с простыми тоболяками не-
обходимо более широкое обоснова-
ние для занесения их имён в Книгу 
Почёта, поэтому также предлагаю 
обратиться к городскому совету ве-
теранов, – отметил депутат Михаил 
Никитин.

В результате было решено пе-
ренести обсуждение вопроса на 
следую щую декабрьскую комис-
сию, когда поступит ходатайство 
от данной общественной орга-
низации. Также в ходе заседания 
комиссии депутаты рассмотрели 
информацию о дея тельности му-
ниципального учреждения до-
полнительного образования «Дом 
детского творчества» (ДДТ). С 
докладом выступила заместитель 
председателя комитета по делам 
молодёжи Венера шкилёва. В её 
выступлении работа этого муници-
пального учреждения оценивалась с 
позиции ресурсного центра по раз-
витию детских организаций в То-
больске. Детальный доклад включал 
в себя характеристику мероприятий, 

целей и задач деятельности Тюмен-
ской региональной общественной 
организации развития детского дви-
жения «Созвездие чудес» (в преж-
ние годы – «Ребячья республика»).

После объёмного доклада о дея-
тельности ДДТ депутаты искренне 
поблагодарили всех сотрудников и 
руководителей учреждения за боль-
шую работу с молодёжью нашего го-
рода. Депутат Александр Невзоров 
уточнил по одному из направлений 
– что в себя включает профилакти-
ка и каким образом проводится. Как 
пояснила Венера шкилёва, это не 
только профилактика алкоголе- и 
наркозависимости, табакокурения, 
но и краж в торговых центрах. Не 
секрет, что с приходом торговых 
сетей учащиеся всё чаще промыш-
ляют этим видом воровства, которое 
уже становится настоящей зависи-
мостью. В этой работе комитет ис-
пользует всевозможные формы и 
методы борьбы – от флешмобов и 
выходов в торговые точки до лекций 
и контрольных закупок алкоголя и 
табака.

Также Александр Невзоров был 
приятно удивлён, что благодаря 
гранту комитета по делам молодё-
жи левобережная школа в прошлом 
году создала прекрасный снежный 
городок на своей территории, став-
ший замечательным местом отдыха 
всех жителей микрорайона зимой. 
«А реально и на других территориях 
сделать снежные городки?» – спро-
сил депутат. В ответ узнал от перво-
го заместителя главы города Яны 
Зубовой (курирующей социальную 

сферу города), что в Тобольске каж-
дое образовательное учреждение, 
в том числе детсады, участвуют в 
ежегодном конкурсе по созданию 
снежных городков.

– и даже без грантов родители 
вместе с детьми и педагогами тво-
рят такие удивительные вещи. Кста-
ти, левобережная школа уже второй 
год подряд занимает призовые места 
в конкурсе, и к Новому году в газе-
те «Тобольская правда» печатаются 
фотографии этого городка. Заходите 
к середине декабря на территорию 
любой школы и увидите сами, – при-
гласила Яна Зубова.

 Далее депутаты изучили техни-
ческий вопрос, касавшийся внесе-
ния изменений в график приёма из-
бирателей депутатами Тобольской 
городской думы. По просьбе де-
путата по избирательному округу 
№ 7 Михаила Никитина вносятся 
изменения в дату и часы его при-
ёма граждан по личным вопросам, 
а также номер контактного теле-
фона (сведения на сайте городской 
думы). 

В завершение встречи народные 
избранники проанализировали ра-
боту по выполнению протокольных 
решений городской думы (всего – 5), 
инициаторами которых были депу-
тат Максим Кугаевский и депутат-
ская комиссия по градостроитель-
ству и землепользованию. Решено 
вопросы вынести на ближайшее за-
седание Тобольской городской думы 
(29 ноября).

Наталья ЮРЬЕВА

ТАКОгО КОРОТКОгО ЗА-
СЕДАНиЯ ДЕПУТАТСКОй 
КОМиССии В БыТНОСТь 
РАБОТы гОРОДСКОй 
ДУМы НЕ БылО Ни РАЗУ. 
иЗ ДВУХ ВОПРОСОВ, 
ВыНЕСЕННыХ НА РАС-
СМОТРЕНиЕ, ПЕРВый 
(ДУМСКий) ПО ПРОСьБЕ 
ЗАМЕСТиТЕлЯ глАВы 
гОРОДА ЕВгЕНиЯ БиРю-
КОВА Был ОТлОжЕН ДО 
ФЕВРАльСКОгО ЗАСЕДА-
НиЯ. 

Причиной такого решения ста-
ло то, что информация «Об орга-
низации работы МО МВД России 
«Тобольский» на улицах с исполь-
зованием аппаратно-программного 
комплекса «Безопасный город» по 
обеспечению безопасности граждан 
в общественных местах» в полном 
объё ме будет готова только к концу 
года.

А вот обсуждение по второму 
(рабочему) вопросу «О соблюдении 
законодательства по охране окру-
жающей среды в городском округе 
г.Тобольск»  прошло без сучка и за-
доринки.

информацию депутатам на заседа-
нии комиссии представил председа-

 Приём против мусора
тель комитета жКХ администрации 
Тобольска Евгений Курач. По его 
словам, санитарная очистка города 
является одним из важнейших на-
правлений работы, и от того, как она 
налажена, зависит здоровье населе-
ния и окружающей природной среды.

При обсуждении данной темы, 
конечно, возникли вопросы.  Де-
путатов интересовало, что делает-
ся администрацией по улучшению 
санитарной обстановки. Ответ был 
обстоятелен. Евгений Курач расска-
зал о том, как  ежегодно организо-
вываются и проводятся экологиче-
ские субботники, как  МБУ «Служба 
заказчика по жКХ» осуществляет 
ежедневный мониторинг терри-
торий города с целью соблюдения 
Правил благоустройства и выявле-
ния несанкционированных свалок 
мусора. Кстати, в 2017 году обнару-
жено более 110 несанкционирован-
ных мест размещения отходов. Об-
наружены и ликвидированы. Это 
делается в городе в рамках муни-
ципальных контрактов. Только в 
текущем году таких контрактов 
было заключено на сумму около 
1 500 тыс. рублей.

Несмотря на внушительные циф-
ры, депутат Олег Подковыров вы-
разил обеспокоенность по поводу 

несанкционированных свалок. Осо-
бенно,  по его словам, этим грешат 
жители подгорного частного сектора.

– Несмотря на то, что здесь уста-
новили европлощадки и новые кон-
тейнеры, жители складируют  круп-
ногабаритный  мусор – срубленные 
деревья, старые доски – не в контей-
нер,  а рядом, – говорил он. На что 
заместитель главы города Николай 
Руппель  очень эмоционально за-
метил, что ещё четыре года назад в 
подгорной части не было ни одного 
контейнера, а в текущем году под-
рядная организация «Пальмира» 
установила в нижнем посаде 61 кон-
тейнерную площадку. 

и несмотря на это, под горой   то 

и дело появляются несанкциониро-
ванные свалки. У депутата Сергея 
Вакарина  нашёлся  свой приём  про-
тив такого лома.  Он предложил  сво-
им коллегам: «Делай, как я».  

Его избиратели на округе копят в 
определённых местах мусор, кото-
рый затем вывозит выделенная де-
путатом машина. 

– Сейчас они будут копить мусор, 
а придут тёплые дни – вывезем, – от-
метил он и высказал благодарность 
комитету жКХ за ту работу, которая 
выполняется в рамках санитарного 
содержания города.

С его мнением согласились все 
члены комиссии.

Вера ХОХЛОВА

  

Бизнес-навигатор 
в действии
В ходе визита в Тюменскую область представителей Федеральной корпо-

рации по развитию малого и среднего предпринимательства (МСП) была 
проведена презентация новых сервисов портала «Бизнес-навигатор МСП».

Отметим, этот ресурс полезен как для владельцев бизнеса, так и тех, кто 
только планирует открыть своё дело. С помощью «Бизнес-навигатора МСП» 
можно определить оптимальный вид предпринимательства, наилучшее ме-
стоположение, рассчитать бизнес-план, узнать о конкурентах, получить 
информацию о кредитных продуктах для малого и среднего бизнеса, мерах 
государственной поддержки, участии в закупках крупнейших заказчиков с 
государственным участием и др.

Как сообщает пресс-служба губернатора области, в 2017 году на портале 
Бизнес-навигатора МСП был запущен ряд новых сервисов: система «По-
ток», которая предоставляет пользователям набор инструментов для созда-
ния веб-сайтов и продвижения своей продукции в сети интернет, и система 
«жизненные ситуации» – предоставляет пользователям информацию в фор-
мате рекомендаций и пошаговых инструкций по стадиям жизненного цикла 
бизнеса. Осенью 2017 года было запущено мобильное приложение, которое 
обеспечивает комфортную работу с порталом с помощью мобильных теле-
фонов и планшетов.

Во время совещания в Тюмени генеральный директор Корпорации МСП 
Александр Браверман отметил, что предприниматели региона активно ис-
пользуют Бизнес-навигатор для решения ежедневных задач, особенно в ча-
сти мер господдержки бизнеса. Тюменские предприниматели, уже исполь-
зующие возможности Бизнес-навигатора МСП, поделились своим опытом 
взаимодействия с ресурсом для поиска недвижимости, проверки контраген-
тов, составления бизнес-плана, продвижения продукции и создания сайта 
предприятия.

На сегодняшний день портал Бизнес-навигатор МСП охватывает 171 
город России с численностью жителей более ста тысяч человек, в том 
числе областные центры субъектов РФ. Всего в период с сентября 2016 
года по ноябрь 2017 года на портале Бизнес-навигатора МСП зарегистриро-
вались 5 449 предпринимателей региона. 

Алексей ГИЛЁВ

ЗА ОТСУТСТВиЕ ЗНАКА «ш» НА АВТОМОБилЕ, КОлёСА 
КОТОРОгО ОСНАщЕНы  ВСЕСЕЗОННыМи шиНАМи или 
ТАК НАЗыВАЕМыМи лиПУЧКАМи, В ЗиМНЕЕ ВРЕМЯ Ни-
КАКОгО НАКАЗАНиЯ НЕ ПРЕДПОлАгАЕТСЯ. ЧТО НЕльЗЯ 
СКАЗАТь О ТРАНСПОРТЕ С шиПОВАННОй РЕЗиНОй.

Напомним, с апреля 2017 года вступили в силу изменения в документе «О 
правилах дорожного движения». Теперь госавтоинспектор имеет право вы-
нести предупреждение или выписать штраф, если на автомобиле с проши-
пованными шинами нет знака «шипы» или знака «Начинающий водитель» 
при стаже меньше двух лет.

Кроме того, есть документ «Основные положения по допуску транспорт-
ных средств к эксплуатации и обязанности должностных лиц по обеспече-
нию безопасности дорожного движения». В пункте 8 данных положений 
сказано: «…шипы в виде равностороннего треугольника белого цвета вер-
шиной вверх с каймой красного цвета, в который вписана буква «ш» чер-
ного цвета (сторона треугольника не менее 200 мм, ширина каймы – 1/10 
стороны) – сзади механических транспортных средств, имеющих ошипо-
ванные шины».

В том случае, если водитель игнорирует предписанные нормативы, то 
госавтоинспектор вправе воспользоваться статьёй 12.5 КоАП РФ часть 1, 
которая как раз и предписывает предупреждение или штраф за нарушение 
«Основных положений...».штраф за отсутствие знака измеряется в 500 ру-
блей.

Также сотрудники гиБДД напоминают автомобилистам, что необходимо 
заранее подготовиться к зиме. 
Согласно техническому регла-
менту «О безопасности колес-
ных транспортных средств» 
запрещается эксплуатация 
транспорта, не укомплекто-
ванного зимними шинами в 
декабре, январе и феврале. 
Отмечается, что зимние шины 
устанавливаются на всех ко-
лесах.

Без «шипованных» 
штрафов
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ярмарка учебных мест

эхо праздника

мнения

Анна ЩЕРБИНИНА

СТАРшЕКлАССНиКи, 
КАК ВСЕгДА, ЗАДАюТСЯ 
иЗВЕЧНыМ ВОПРОСОМ: 
«КЕМ БыТь?». К СОжАлЕ-
Нию, ДАлЕКО НЕ ВСЕМ 
УДАёТСЯ НАйТи НА ЭТОТ 
ВОПРОС ПРАВильНый 
ОТВЕТ. 

А ведь очень важно, чтобы годы 
учёбы не были напрасными, что-
бы дипломированный учитель или 
медработник не отправился по-
полнять ряды менеджеров, адми-
нистраторов, продавцов в сетевых 

Выбор за старшеклассниками

магазинах, торговых центрах, а 
приступил к работе по специаль-
ности.

Своеобразным навигатором в 
мире профессий и учебных заведе-
ний можно назвать ставшую уже 
традиционной ярмарку учебных 
мест. Учредителями и организатора-
ми её выступают комитет по делам 
молодёжи администрации  Тоболь-
ска, МАУ «Центр реализации моло-
дёжных и профилактических прог-
рамм», центр занятости населения 
Тобольска и Тобольского района, 
высшие и средние профессиональ-

ные образовательные учреждения 
Тобольска, Тюмени, Омска.

Очень важным моментом этого 
мероприятия является организация 
работы пункта профориентаци-
онного тестирования. Возможно, 
профессия, о которой мечтает завт-
рашний абитуриент, ему вовсе не 
подходит, а больших успехов он мо-
жет достигнуть в другой сфере. Од-
ним словом, специалисты помогают 
ребятам лучше понять себя и к чему 
им надо стремиться. 

Ярмарка проходила в ДК «Син-
тез». В фойе второго этажа раз-

Данила Озорнин, учащийся 9 класса школы 
№ 9:

– На ярмарку учебных мест я пришёл с одно-
классниками. Интересно узнать, какие есть в 
городе и регионе учебные заведения, каким спе-
циальностям можно обучиться. Лично я уже 
определился, кем хочу стать и куда пойду учить-
ся.  С детства мечтаю стать ветеринаром. 
Обожаю животных и хочу их лечить. Учиться 
поеду в тюменский вуз.

Ксения Руф, учащаяся 9 класса школы №9:
– Я пришла сюда по собственному желанию. 

Правда, с выбором учебного заведения, как и со 
своей будущей профессией, я уже определилась. 
Что жду от ярмарки? Я буду поступать в То-
больский  медицинский колледж им. Володи Солда-
това. Медколледж участвует в ярмарке, так что 
я смогу получить развёрнутую информацию по его 
учебным отделениям и проконсультироваться по 
вопросу поступления. Надеюсь, что поступлю. У 
меня хорошие знания по биологии и химии, за что 
спасибо родной школе. Ну а в будущем и в меди-
цинский институт поступлю. 

Альбина Сафарова, учащаяся 9 класса школы №14:
– Я мечтаю стать врачом-нейрохирургом. 

Хочу лечить людей. Это благородная и нужная 
профессия. Поступать после 11 класса буду в 
Тюменскую медакадемию. На ярмарку пришла с 
надеждой, что здесь и тюменские вузы будут 
представлены. Если нет, всё равно получу мно-
го полезной информации, расширю своё пред-
ставление о мире профессий. 

Максим Пашков, учащийся 9 класса школы №20:
– Мне нравится атмосфера ярмарки. Все учеб-

ные заведения подготовили интересные презен-
тации. От участия в ярмарке вижу и практиче-
скую пользу для себя. Мне больше даются точные 
науки. Так что по окончании 11 классов планирую 
поступать в нефтегазовый университет. Здесь я 
смогу получить всю интересующую меня инфор-
мацию по данному вузу и проконсультироваться 
по условиям поступления. 

Сергей Новосёлов, председатель комитета 
экономики администрации города:

– Ярмарка учебных мест полезна, на мой взгляд, 
и для выпускников, и для учебных заведений. На 
ярмарке представлены и средние специальные, и 
высшие учебные заведения, которые дают возмож-
ность молодым людям обучиться выбранной из ши-
рокого спектра предложенных профессий. Будем 
надеяться, что ребята сделают правильный выбор 
и профессии, которым они намерены обучаться, 
будут востребованы в нашем обществе.

местились с рекламными экспо-
зициями представители учебных 
заведений, а также  различных уч-
реждений, таких как военкомат, про-
куратура, исправительная колония 
№13, «8 отряда ФПС по Тюменской 
области», МО МВД РФ «Тоболь-
ский», которые были готовы предо-
ставить школьникам информацию о 
том, где можно обучиться той или 
иной профессии. 

В общей сложности на ярмарке 
было представлено 12 образователь-
ных учреждений. и знакомство с 
ними начиналось уже в фойе. Самая 
яркая презентация учебного заведе-
ния вышла у структурного отделе-
ния искусств и культуры Тобольско-
го многопрофильного техникума, 
подготовившего по такому случаю 
целую команду клоунесс.   

главная часть мероприятия про-
ходила в зрительном зале. Со сцены 
старшеклассников, пришедших на 
ярмарку, приветствовали предсе-
датель комитета экономики адми-
нистрации города Тобольска Сер-
гей Новосёлов, депутат городской 
думы, директор Тобольского инду-
стриального института людмила 
Останина, директор центра занято-
сти населения Тобольска и Тоболь-
ского района Андрей лосев. 

Презентации учебных заведений 
прошли с помощью видеороликов 
на большом экране, а также визи-
ток, подготовленных студентами.     

Мамам посвящается
ПРАКТиЧЕСКи ВО ВСЕХ КлУБНыХ УЧРЕжДЕНиЯХ гОРО-
ДА ПРОшли КОНЦЕРТы, ПОСВЯщёННыЕ ДНю МАТЕРи. 

Мы на этот раз решили заглянуть в отдалённый микрорайон – в ДК «Реч-
ник», являющийся структурным подразделением центра искусств и куль-
туры.

 В фойе «Речника» были размещены выставки работ участников клубных 
формирований «Умелые руки», «Алые паруса», а также фотовыставка «Моя 
мама», которые без внимания не остались.  

В зале матерей и бабушек, проживающих в микрорайоне иртышский, 
ждала праздничная концертная программа, в которой приняли участие два 
приглашённых коллектива – вокальный ансамбль «Надежда» из микрорайо-
на Менделеево и хореографический ансамбль «Альянс» Дши им. А. А. 
Алябьева, а также воспитанники детсада №21 и творческие коллективы 
«Речника». Покорила зал дошкольница ирочка лисиенко со стихотворени-
ем «Он был совсем один» (про щенка).  

Прошло это мероприятие в тёплой, по-домашнему, обстановке, при пол-
ном зале – активности иртышцев и их желанию участвовать в культурной 
жизни микрорайона можно только позавидовать. 

Мероприятие прошло без лишней помпезности, душевно. Со сцены зву-
чали стихи о матери. Одно проникновенней другого. В моей душе нашли 
отклик строки:

С годами, став взрослее, в чувствах строже,
 Вдруг сердцем начинаешь понимать,
Нет человека ближе и дороже, 
Чем женщина, которой имя – Мать.
Тёплые слова со сцены прозвучали и в адрес бабушек. В их честь высту-

пили ансамбли «Фейерверк», «Альянс», «Ренессанс». Завершил концертный 
калейдоскоп зажигательный танец «Украина» в исполнении «Фейерверка».

Анна ГЕРМАНОВА

В конце прошлой недели холл второго этажа ПАТП превратился 
в ясельную группу. Всюду стояли коляски, мамы укачивали 
своих малышей, а те решительно не хотели спать. Да и, пожалуй, 

уснёшь тут, если зал то и дело взрывается аплодисментами. В ПАТП про-
ходил, кстати, впервые, конкурс в честь празднования Дня мамы.  

инициатором столь необычного конкурса даже для ПАТП, где то и дело 
придумывают и проводят различные мероприятия, вышли молодые мамы, 
находящиеся в декретном отпуске. Они решили поделиться с коллегами 
нестандартными идеями использования привычных вещей для облегчения 
жизни в новом статусе. Молодёжный совет предприятия с радостью под-
держал эту идею. 

Напридумывали же молодые мамы (в конкурсе участвовали 26 человек) 
всякие оригинальные вещи и  продемонстрировали свои таланты в номи-
нациях «Материнское счастье», «Мамские лайфхаки» и «Колыбельная». 
Стенды, выстроившиеся вдоль окна, пестрели детскими ладошками и 
рисунками. Последние принесли на конкурс дети сотрудников, принимаю-
щие участие в конкурсе. А ещё они подготовили стихи и песни о мамах. 

Вообще-то всё в этот день было посвящено матери. Они сидят в зале, 
такие разные и такие похожие. Я смотрю на гостей. Вот одна молодая 
женщина украдкой смахивает набежавшую слезу. А вот ещё одна мама, 
Зульфия Василевская. Она сидит, такая милая,  в окружении своих детей. 
Сегодня на праздник из девятерых детей  пришли, конечно, не все: кто-то 
из них уже работает, кто -то учится, а вот  малыши с ней. Как же не под-
держать маму в этот ответственный момент! У них в семье всё вот так, 
вместе: сообща любое дело спорится. Здесь царят понимание, уважение, 
доброта и взаимопонимание. и песню «Ах, ты, моя гармошка» исполнили 
так, что души у зрителей согрелись. Согрели зрителей задорными песнями 
и танцами и дети из подшефной школы № 9.

А затем на экране замелькали кадры из жизни многодетной семьи 
Томаш. Моё внимание привлекла женщина, которая следила за мелькаю-
щими на экране фото и что-то шептала. Подойдя ближе, я услышала слова 
молитвы. Мать даже здесь молилась за своих  трёх дочерей.

Вера ХОХЛОВА

Счастье в конверте
НАКАНУНЕ ДНЯ МАТЕРи иЗ ТОБОльСКОгО ПЕРиНАТАль-
НОгО ЦЕНТРА ТОРжЕСТВЕННО ВыПиСАли ЧЕТВЕРыХ 
МАлышЕй и иХ МАМ. 

Семьи, в которых на свет появились три сыночка и одна лапочка-дочка, при-
нимали поздравления от медперсонала областной больницы, управления со-
циальной защиты населения, комитета ЗАгС, гиБДД и даже автошколы ВОА.

За несколько лет такое мероприятие в Тобольске стало уже традиционным. 
На этот раз оно продлилось считанные минуты – многоголосье маленьких 
граждан то и дело поторапливало официальных лиц. Представители загса 
под бурные аплодисменты бабушек-дедушек, братиков и сестрёнок, вручи-
ли родителям свидетельства о рождении, а все остальные приглашённые 
гости – полезные подарки новорождённым в виде, к примеру, целого мешка 
памперсов, прочих предметов первой необходимости и цветы. 

Единственной девочкой на выписке стала Виолетта Трофимова, долго-
жданный первенец. Сладко посапывая у мамы на ручках, малышка даже 
не догадывалась, насколько молодые родители рады её появлению на свет. 
Роды, признаётся мама Валерия (кстати, сама работник здравоохранения), 
были не из лёгких – дочка весила чуть больше четырёх килограммов. Но 
благодаря грамотным докторам всё прошло по плану.

В семье юлии Бургановой сынок Роман – второй ребёнок. Его четырех-
летняя сестрёнка Марианна не могла усидеть на месте и то и дело разгля-
дывала на папиных руках «куколку» в нарядном конверте. Мама юля и все 
её родные пришли в этот день ещё раз сказать спасибо всему медперсоналу 
центра, где, по их словам, наблюдаться и рожать было одним удовольствием. 
Не ожидали Бургановы и такой выписки.

– Последние года три в городе наметилась чёткая тенденция – в семьях стали 
чаще появляться вторые и третьи детки, – рассказала исполняющая обязанно-
сти руководителя перинатального центра Надежда Тайлакова. – Незначительно 
снизилось количество первенцев. В среднем за сутки в нашем центре рождают-
ся пять-шесть маленьких тоболяков. и больше из них мальчиков.

Анна ХРЕБТОВА
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

Хранимые молитвой 
матерей 
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ГЛАВА ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

24 ноября 2017 г.                                                                                             № 32

О назначении публичных (общественных) слушаний по вопросу: 
«Техническое задание на проведение оценки воздействия на окружающую среду (ОВОС)  проекта 

«Реконструкция компрессорного блока подачи чистого водорода производства ДГП ООО «СИБУР 
Тобольск»

На основании градостроительного кодекса Российской Федерации, Федерального закона от 06.10.2003 
№131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федерального 
закона от 10.01.2002 №7-ФЗ «Об охране окружающей среды», приказа госкомэкологии Российской Федерации от 
16.05.2000 №372            «Об утверждении Положения об оценке воздействия намечаемой хозяйственной и иной 
деятельности на окружающую среду в Российской Федерации», руководствуясь статьями 15, 39, 44 Устава города 
Тобольска, положением «О публичных слушаниях», утвержденным решением Тобольской городской Думы от 
28.11.2005 №22, ПОСТАНОВлЯю:

1. Назначить публичные (общественные) слушания по вопросу:  «Техническое задание на проведение оцен-
ки воздействия на окружающую среду (ОВОС)  проекта «Реконструкция компрессорного блока подачи чистого 
водорода производства ДгП ООО «СиБУР Тобольск».

2. Определить срок проведения публичных (общественных) слушаний с 08 декабря 2017 года по 18 января 
2018 года, срок подготовки заключения о результатах публичных (общественных) слушаний и его опубликования 
с 11 января по 18 января 2018 года.

3. Определить дату проведения итогового заседания публичных (общественных) слушаний 11 января  2018 
года, время начала – 17.00 часов, окончания – 18.00 часов, место проведения публичных (общественных) слуша-
ний – Тюменская область, г. Тобольск, ул. С. Ремезова, 24, 5 этаж, зал заседаний органов местного самоуправления 
г. Тобольска и Тобольского района.

4. Определить органом, уполномоченным на организацию и проведение публичных (общественных) слуша-
ний – Администрацию города Тобольска, совместно с Тобольской городской Думой (по согласованию).

5. Определить местом размещения материалов информационного характера по вопросу публичных (обще-
ственных) слушаний, указанному в части 1 настоящего постановления, с 08 декабря 2017  года по 18 января 2018 
года - официальный сайт Администрации города Тобольска (www.admtobolsk.ru), кабинет №112 Администрации 
города Тобольска, расположенный по адресу: г. Тобольск, ул. Аптекарская, д.3, 1 этаж, кабинет №336 Тобольской 
городской Думы, расположенный по адресу: г. Тобольск, ул. С.Ремезова, д.24, 3 этаж. 

6. Определить местом приема предложений, замечаний по вопросу,  указанному в части 1 настоящего по-
становления и регистрации участников публичных слушаний: кабинет №112 Администрации города Тобольска, 
расположенный по адресу: г. Тобольск, ул. Аптекарская, д.3, 1 этаж, в рабочие дни с 9.00 до 17.00 часов.

7. Опубликовать постановление в газете «Тобольская правда» и разместить на официальном сайте муни-
ципального образования город Тобольск на портале органов государственной власти Тюменской области (www.
tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города Тобольска (www.admtobolsk.ru).

8. Настоящее постановление вступает в силу с момента его официального опубликования.
 

В.В.  Мазур

ГЛАВА ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

24 ноября 2017 г.                                                                                             № 33

О назначении публичных (общественных) слушаний по вопросу: 
«Техническое задание на проведение оценки воздействия на окружающую среду (ОВОС),  предвари-

тельных материалов оценки воздействия на окружающую среду (ОВОС) проекта «Реконструкции цеха 
нейтрализации и очистки промышленных сточных вод ООО «СИБУР Тобольск». Корректировка»

На основании градостроительного кодекса Российской Федерации, Федерального закона от 06.10.2003 
№131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федерального 
закона от 10.01.2002 №7-ФЗ «Об охране окружающей среды», приказа госкомэкологии Российской Федерации 
от 16.05.2000 №372 «Об утверждении Положения об оценке воздействия намечаемой хозяйственной и иной де-
ятельности на окружающую среду в Российской Федерации», руководствуясь статьями 15, 39, 44 Устава города 
Тобольска, положением «О публичных слушаниях», утвержденным решением Тобольской городской Думы от 
28.11.2005 №22, ПОСТАНОВлЯю:

ГЛАВА ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

24 ноября 2017 г.                                                                                             № 34

О назначении публичных слушаний по проекту внесения изменений в Генеральный план городского 
округа город Тобольск, 

утверждённый решением городской Думы от 30.10.2007 №196

В соответствии с градостроительным кодексом Российской Федерации от 29.12.2004  №190-ФЗ, Федераль-
ным законом от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации»,  руководствуясь Уставом города Тобольска, принятого решением Тобольской городской Думы от 
17.06.2005 № 61, на основании постановления Администрации города Тобольска  от  15.12.2016 №  95 «О под-
готовке проекта по внесению изменений в генеральный план городского округа город Тобольск, утвержденный 
решением городской Думы от 30.10.2007 №196», решения Комиссии по подготовке Правил землепользования и 
застройки г. Тобольска от 22.11.2017 №31, ПОСТАНОВлЯю:

1. Назначить публичные слушания по проекту внесения изменений в генеральный план городского округа 
город Тобольск, утверждённый решением городской Думы от 30.10.2007 №196 (прилагается).

2. Определить срок проведения публичных слушаний с 29 ноября  2017 года  по 22 января 2018 года, срок 
подготовки заключения о результатах публичных слушаний и его опубликования до 5 февраля 2018 года.

3. Определить дату проведения итогового заседания публичных слушаний на 22 января 2018 года, время 
начала в 17.00 часов, время окончания в 18.00 часов, место проведения – Тюменская область,                              г. 
Тобольск, ул. Семена Ремезова, 24, 5 этаж, большой зал заседаний органов местного самоуправления.

4. Определить органом, уполномоченным на организацию и проведение публичных слушаний – Комитет 
градостроительной политики администрации города Тобольска совместно с Тобольской городской Думой.

5. Определить местом размещения материалов информационного характера по вопросу публичных слуша-
ний, указанному в п.1 настоящего постановления – официальный сайт  Администрации города Тобольска (www.
admtobolsk.ru), каб. 403 Комитета градостроительной политики администрации города Тобольска, расположенный 
по адресу: г. Тобольск, 8мкр., 4 этаж, в рабочие дни с 9.00 до 17.00 часов. 

6. Опубликовать распоряжение в газете «Тобольская правда». Приложение к распоряжению разместить на 
официальном сайте муниципального образования город Тобольск на портале органов государственной власти 
Тюменской области (www.tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города Тобольска (www.admtobolsk.ru), а также 
в Комитете градостроительной политики Администрации города Тобольска (8 мкр., стр.32, каб.403).

7. Настоящее постановление вступает в силу с момента его опубликования.

В.В. Мазур

«Зарегистрирован Управлением Министерства юстиции Российской Фе-
дерации по Тюменской области  13 ноября  2017г. ru723030002017003».

ТОБОЛЬСКАя ГОРОДСКАя ДУМА

Р Е Ш Е Н И Е
от « 25 » октября 2017 г.                                                               №  142

О внесении изменений в Устав города Тобольска 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», статьями 24, 44, 75 Устава города Тобольска, руководствуясь 
Рекомендациями (результатами)по итогам публичных слушаний по проекту 
решения Тобольской городской Думы «О внесении изменений в Устав горо-
да Тобольска от 12 октября 2017 года, решением постоянной комиссии по 
правовому обеспечению местного самоуправления и молодежной политике, 
городская Дума РЕШИЛА:

1. Внести в Устав города Тобольска, принятый решением Тобольской 
городской Думы от 17.06.2005г. № 61, с изменениями, принятыми решени-
ями Тобольской городской Думы от 10.08.2005 г. № 84,  от 30.12.2005г. № 
57,  от 28.02.2006 г. № 85, от 24.04.2006 г. № 143, от 30.10.2006 г. № 265, от 
27.02.2007г. № 21, от 19.06.2007г. № 123, от 30.10.2007г. № 193, от 29.01.2008г. 
№ 4, от 23.12.2008г. № 171, от 30.04.2009г. № 73, от 24.11.2009г. № 194, от 
30.03.2010г. № 22, от 20.07.2010г. № 114, от 30.11.2010г. № 23, от 29.03.2011г. 
№ 30, от 22.08.2011г. № 114, от 25.10.2011г. № 139, от 27.03.2012г. № 32, от 
27.11.2012г. № 179, от 24.09.2013г. № 121, от 25.02.2014г. № 4, от 26.06.2014г. 
№ 108, от 30.09.2014г. № 111, от 09.06.2015г. № 93, от 27.11.2015г. № 50, от 
30.11.2016г. № 174, от 26.04.2017г. № 42, от 27.09.2017г. № 118, следующие 
изменения:

1.1. Часть 1 статьи 6 дополнить пунктом 4.1 следующего содержания: 
«4.1) осуществление в ценовых зонах теплоснабжения муниципального 
контроля за выполнением единой теплоснабжающей организацией меро-
приятий по строительству, реконструкции и (или) модернизации объектов 
теплоснабжения, необходимых для развития, повышения надежности и 
энергетической эффективности системы теплоснабжения и определенных 
для нее в схеме теплоснабжения в пределах полномочий, установленных 
Федеральным законом «О теплоснабжении»;». 

1.2. Часть 1 статьи 6.1 дополнить пунктом 17 следующего содержания: 
«17) оказание содействия развитию физической культуры и спорта инвали-
дов, лиц с ограниченными возможностями здоровья, адаптивной физиче-
ской культуры и адаптивного спорта.».

1.3. Статью 29 дополнить частью 10.1 следующего содержания: «10.1. 
Специально отведенные места для проведения встреч депутатов с избира-
телями, а также перечень помещений, предоставляемых органами местного 
самоуправления для проведения встреч депутатов с избирателями, и поря-
док предоставления помещений определяется в порядке, утвержденном Ад-
министрацией города Тобольска.». 

1.4. Статью 39.1 дополнить частью 2.1 следующего содержания: «2.1. 
В случае досрочного прекращения полномочий главы города Тобольска из-
брание главы города Тобольска осуществляется не позднее чем через шесть 
месяцев со дня такого прекращения полномочий.

При этом если до истечения срока полномочий городской Думы оста-
лось менее шести месяцев, избрание главы города Тобольска из числа кан-
дидатов, представленных конкурсной комиссией по результатам конкурса, 
- в течение трех месяцев со дня избрания городской Думы в правомочном 
составе.». 

1.5. Часть 6 статьи 40 дополнить пунктом 10.1 следующего содержа-
ния: «10.1) осуществляет в ценовых зонах теплоснабжения муниципальный 
контроль за выполнением единой теплоснабжающей организацией меро-
приятий по строительству, реконструкции и (или) модернизации объектов 
теплоснабжения, необходимых для развития, повышения надежности и 
энергетической эффективности системы теплоснабжения и определенных 
для нее в схеме теплоснабжения в пределах полномочий, установленных 
Федеральным законом «О теплоснабжении»;». 

1.6. В статье 47:
а) дополнить частью 5 следующего содержания: «5. Муниципальные 

нормативные правовые акты, затрагивающие права, свободы и обязанности 
человека и гражданина, устанавливающие правовой статус организаций, уч-
редителем которых выступает город Тобольск, а также соглашения, заклю-
чаемые между органами местного самоуправления, вступают в силу после 
их официального опубликования (обнародования).»; 

б) части 5 – 9 считать соответственно частями 6 – 10.
1.7. В статье 75:
а) абзац 2 части 3 изложить в следующей редакции: «изменения и до-

полнения, внесенные в Устав города и изменяющие структуру органов мест-
ного самоуправления, разграничение полномочий между органами местного 
самоуправления (за исключением случаев приведения Устава города в соот-
ветствие с федеральными законами, а также изменения полномочий, срока 
полномочий, порядка избрания главы города Тобольска), вступают в силу 
после истечения срока полномочий городской Думы, принявшей муници-
пальный правовой акт о внесении указанных изменений и дополнений в 
Устав города.»; 

б) дополнить частью 3.1 следующего содержания: «3.1. изменения и до-
полнения в Устав города вносятся муниципальным правовым актом, кото-
рый оформляется решением городской Думы, подписанным Председателем 
городской Думы и главой города Тобольска.»; 

в) дополнить частью 5 следующего содержания: «5. изложение Устава 
города в новой редакции муниципальным правовым актом о внесении изме-
нений и дополнений в Устав города не допускается. В этом случае принима-
ется новый Устав города, а ранее действующий Устав города и муниципаль-
ные правовые акты о внесении в него изменений и дополнений признаются 
утратившими силу со дня вступления в силу нового Устава города.». 

2. Направить настоящее решение в регистрирующий орган для его госу-
дарственной регистрации.

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубли-
кования.

Исполняющий обязанности Главы города я.С. Зубова
Председатель городской Думы А.А. Ходосевич

Жители д. Башковой и Ломаевой выражают сердечную благодар-
ность за профессионализм и человечность работникам Тюменской 
распределительной сети Тобольского ТПО: диспетчеру П.В. Кобец, 
смене Южакова, Сидорова, Назимова.

Семья Третьяковых

Утерянный аттестат о среднем (полном) общем образовании АВ 
194919, выданный вечерней школой № 1 20.06.1985 г. на имя Курмачевой 
Галины Яковлевны, считать недействительным.

официальный вестник: 
городская администрация

ПодПисаться можно в любом Почтовом 
отделении:

на 6 мес. – 619 руб. 74 коп.
на 3 мес. – 309 руб. 87 коп.
на 1 мес. – 103 руб. 29 коп.

ПодПиска в редакции (без доставки):

на 6 мес. – 102 руб.
на 3 мес. – 51 руб.
на 1 мес. – 17 руб.

Уважаемые читатели! 
Подписка на газету “тобольская правда” 
на 1 полугодие 2018 года уже началась

«Тобольская 
правда»

официальный вестник: городская дума

Открылся новый магазин 
«Мир одежды и обуви»

Каждую неделю новый завоз. На каждый товар 5% скидка
А дрес: 10 микрорайон, дом 84, 2 этаж

Режим работы с 09.00 до 20.00

выставка-распродажа
ШУБЫ фабрики г.Пятигорск

от 10 000 рублей
Норка, мутон, нутрия, дубленки,
 жилеты и мужские куртки, шапки

 болЬШИе СкИДкИ
Кредит. Рассрочка.

акция: «меняем старую 
шубу на новую»

1 и 2 декабря с 09.00 до 18.00

Дом народного творчества
(г.Тобольск, улица Семакова, 14)

1. Назначить публичные (общественные) слушания по вопросу:  «Техническое задание на проведение оцен-
ки воздействия на окружающую среду (ОВОС), предварительных материалов оценки воздействия на окружаю-
щую среду (ОВОС) проекта «Реконструкции цеха нейтрализации и очистки промышленных сточных вод ООО 
«СиБУР Тобольск». Корректировка».

2. Определить срок проведения публичных (общественных) слушаний с 15 декабря 2017 года по 23 января 
2018 года, срок подготовки заключения о результатах публичных (общественных) слушаний и его опубликования 
с 16 января по 23 января 2018 года.

3. Определить дату проведения итогового заседания публичных (общественных) слушаний 16 января  2018 
года, время начала – 17.00 часов, окончания – 18.00 часов, место проведения публичных (общественных) слуша-
ний – Тюменская область, г. Тобольск, ул. С. Ремезова, 24, 5 этаж, зал заседаний органов местного самоуправления 
г. Тобольска и Тобольского района.

4. Определить органом, уполномоченным на организацию и проведение публичных (общественных) слуша-
ний – Администрацию города Тобольска, совместно с Тобольской городской Думой (по согласованию).

5. Определить местом размещения материалов информационного характера по вопросу публичных (обще-
ственных) слушаний, указанному в части 1 настоящего постановления, с 15 декабря 2017  по 23 января 2018 
года - официальный сайт Администрации города Тобольска (www.admtobolsk.ru), кабинет №112 Администрации 
города Тобольска, расположенный по адресу: г. Тобольск, ул. Аптекарская, д.3, 1 этаж; кабинет №336 Тобольской 
городской Думы, расположенный по адресу: г. Тобольск, ул. С.Ремезова, д.24, 3 этаж. 

6. Определить местом приема предложений, замечаний по вопросу,  указанному в части 1 настоящего по-
становления и регистрации участников публичных слушаний: кабинет №112 Администрации города Тобольска, 
расположенный по адресу: г. Тобольск, ул. Аптекарская, д.3, 1 этаж, в рабочие дни с 9.00 до 17.00 часов.

7. Опубликовать постановление в газете «Тобольская правда» и разместить на официальном сайте муни-
ципального образования город Тобольск на портале органов государственной власти Тюменской области (www.
tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города Тобольска (www.admtobolsk.ru).

8. Настоящее постановление вступает в силу с момента его официального опубликования.
 

В.В.  Мазур


